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ХОККЕИСТКЕ ХОККЕИСТКЕ 
ИЗ ПЕРВОУРАЛЬСКА ИЗ ПЕРВОУРАЛЬСКА 
ЕКАТЕРИНЕ ЕКАТЕРИНЕ 
СМОЛЕНЦЕВОЙ СМОЛЕНЦЕВОЙ 
ЗАПРЕТИЛИ ЗАПРЕТИЛИ 
ВЫСТУПАТЬ НА ВЫСТУПАТЬ НА 
ОЛИМПИАДЕ-2018ОЛИМПИАДЕ-2018

ПРАКТИКИ НЕТ
Чиновники Первоуральска не 
знают, как применять Лесную 
амнистию Стр. 4

ГДЕ МОЖНО КУПИТЬ НОВОГОДНЮЮ ЕЛКУГДЕ МОЖНО КУПИТЬ НОВОГОДНЮЮ ЕЛКУ
РАССКАЖЕМ НА СТР. 12

ЧТО В ИТОГЕ?
Вспоминаем самые яркие 
события уходящего года на 
Стр. 6

 Почему — 
узнаете на cтр. 2

УКУТались
Первоуральцы судятся 
против двойной оплаты за 
приборы учета тепла Стр. 15

КЛУБ «ПОГРАНИЧНИК» 
ОТМЕТИЛ 30-ЛЕТНИЙ 
ЮБИЛЕЙ
О том, как все начиналось, мы 
поговорили с руководителем 
Александром Демидовым Стр. 7

ИК» 
Й 

мы 
ем 
Стр. 7

Реклама (16+)

КТО, ЕСЛИ НЕ ОН
Первоуральцы 
поддерживают выдвижение 
Владимира Путина на выборы 
в 2018 году Стр. 3

portret-putina.ru
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитные бури накроют Землю 18 декабря.ррррр

15 декабря, ПТ
ночью -8°С....днем -4°С

р

16 декабря, СБ
ночью -9°С....днем -5°С

р

17 декабря, ВС
ночью -10°С....днем -6°СНОВОСТИ

МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru
 
5 декабря 2017 года российскую сбор-

ную отстранили от участия в 23-х Олим-

пийских играх, которые пройдут в фев-

рале 2018 года в корейском Пхенчхане. 

Решение о дисквалификации россиян 

принял Международный олимпийский 

комитет (МОК), приостановив членство 

Олимпийского комитета России. При-

чина отстранения — многократные на-

рушения правил против допинга.

Выс т у п и т ь н а Ол и м п и йс к и х 
играх смогут только «чистые» спор-
тсмены — те, кто соответствует 
правилам Игр сейчас и не привле-
кался к антидопинговым сканда-
лам ранее. Статус спортсменов, до-
пущенных к Играм, будет звучать 
как «олимпийский спортсмен из 
России», вместо российского флага 
атлеты пойдут под нейтральным 
знаменем.

Белый флаг — символ перемирия или капитуляции? 
Российским спортсменам предложили выступать на Олимпиаде под нейтральным знаменем

Хоккеистке из Первоуральска Екатерине Смоленцевой 
запретили выступать на Олимпиаде

Как сообщает газета «Коммерсантъ», 
12 декабря Международный олим-
пийский комитет включил Екате-
рину и еще пятерых членов женской 
сборной России по хоккею в список 
пожизненно дисквалифицированных 
спортсменов. Сейчас в списке 31 
человек, причина отстранения от 
участия в Играх — нарушение анти-
допинговых правил. Из-за массовых 
дисквалификаций Россия потеряла 

11 Олимпийских наград и первое 
место в медальном зачете.

Результаты хоккейной женской 
сборной, занявшей на Олимпий-
ских играх в Сочи шестое место, 
также аннулированы.

Екатерина Смоленцева проком-
ментировала ситуацию кратко:

— С решением МОК я не соглас-
на, и буду обжаловать его в суде.

Нейтральный олимпийский флаг — белый, на 
нем расположена олимпийская символика — 
пять переплетенных разноцветных колец. Под 
нейтральным флагом на Олимпийских играх имеют 
право выступать те спортсмены, Национальный 
олимпийский комитет страны которых временно 
утратил доверие МОК или не создан; есть и другие 
причины. 
Примечательно, что впервые спортсмены других 
стран получили возможность выступить под 
нейтральным флагом в 1980 году, на Олимпийских 
играх в столице России.

Чтобы унизить страну, начинают глумиться над флагом 
Александр Мосунов, 
журналист:
— Гнусно все это... Стоило 
Путину только сказать, что 
не будет бойкота Олимпиа-
ды, как в три секунды пере-
обулись все депутаты ГД, кото-
рые только пять минут назад 
кричали, что МОК унизил 
Россию своим решением, что 
надо проводить свои альтер-
нативные Игры, что без флага 

и гимна — это уже не Российская 
сборная... А спортсмены? Им бы 
помолчать в данной ситуации, но 
нет... «У нас отняли флаг и гимн, но 
не отняли честь и совесть!». Да нет 
у тебя ни чести, ни совести, если ты 
позволил отнять у себя флаг и гимн. 
Так и слышу в ответ: «А я-то тут 
причем?». А при том, что случилось 
это в твоем ведомстве, где ты сото-
варищи заседаешь в разных советах, 
комитетах, все видел и понимал, но 
молчал и про действия наших чинов-
ников, а тем более международных. 
Так чего же ты сейчас хочешь, чего 
же так страстно бьешь себя пяткой 

в грудь, вспоминая где-то ранее 
припрятанные честь и совесть!? 
И вот посыпались заявления еще 
хлеще: «Я буду биться не за флаг и 
гимн, а за Родину!». Вы сами себя-
то слышите? Любая сволочь, чтобы 
унизить страну, начинает, в первую 
очередь, глумиться над флагом! А 
мало еще глумились на ваших же 
международных соревнованиях над 
гимном России? Гнусно все это... и 
грустно, так как вчера, когда наше 

олимпийское собрание единогласно 
проголосовало за поездку в Корею, 
МОК продолжил пожизненно от-
странять наших спортсменов, не 
штучно, а целыми командами. А 
чего мелочиться? Россия в лице 
своих спортивных чиновников и 
спортсменов на плевок утерлась 
и промолчала, точнее — поблаго-
дарила: спасибо, отцы родные, что 
оставили щель, мы уж как-нибудь 
просочимся, изогнемся, прогнемся... 
подумаешь, флаг и гимн... все знают, 
что я из России, я и есть тот самый 
флаг и гимн, я-я-я-я-я... Головка ты 
от противогаза! На фоне той России, 
которая имела честь и совесть пред-
ставлять Родину в той же Сирии! 
Летите, голуби сизокрылые, только 
не гадьте с «высоты» своего полета 
на головы россиян, которые продол-
жают тупо верить, что Родина — это 
и есть флаг и гимн, честь и совесть 
при единстве души и тела. Нет в 
вас этого! За державу обидно, ибо не 
время сейчас для космополитов без 
роду и племени!

У вас не будет Олимпиады? 
А у меня будет

Евгений Зиновьев, 
редактор Муксун.fm:
— Как же, капец, на-
доело жить «в кольце 
врагов» и атмосфере 
тота льной ненави-
сти. В последний раз 
в нашей стране было 
психологически при-
емлемо существовать 
четыре года назад 

— когда мы готовились к 
Олимпиаде в Сочи и про-
водили её. Как же мы всех 
тогда любили и уважали, по 
крайней мере, по телевизору. 
Как выпускали на свободу 
неудобных сидельцев. Как, 
в конце концов, радовались 
сочинским победам, ещё не 
зная ничего про «дюшес» и 
понятия не имея, кто такой 
Родченков. Да, я сам был 
на седьмом небе от счастья, 
наблюдая финиш лыжного 
марафона с таким противо-
естественно лёгким Легко-
вым во главе.

Все, после этого хорошо 
уже не было — Крым, вой-
на с Украиной, санкции, до-
пинговые скандалы и вра-
ги, враги, враги… И сейчас 
я не хочу — вообще не хо-
чу! — включать телевизор, 
слушать радио, читать но-
вости и заходить в фейсбук. 
Там же всё про врагов. Для 
одних враги — на Западе и 
в МОК. Для других враги 
— те, кто считает врагами 
тех, кто на Западе и в МОК. 
А еще там про предателей, 

которыми, якобы, немину-
емо станут те, кто поедет-
таки в Пхенчхан выступать 
там под нейтральным фла-
гом. Или, наоборот, те, кто 
довёл российский спорт до 
состояния изгоя и предал 
тем самым всех нас — и бо-
лельщиков, и спортсменов.

А я хочу оставить себе 
право не иметь врагов и не 
считать никого предате-
лем. Не злиться. Не нена-
видеть. Смотреть Олимпи-
аду. Смотреть на тех, кого 
уважаю и кем восхищаюсь 
— на Домрачеву, Шипули-
на, Бьерндалена, Коваль-
чука, Сундбю, Фуркада, на 
пару Суй Вэньцзин и Хань 
Цун, в конце концов.

У вас не буде т Ол и м-
п иа д ы? А у мен я буде т. 
#norussiannogames — не 
мой хэштег.

«Под белым — унизительно немного»
Первоуральцы выразили свое мнение о белом флаге для спортсменов из России на Олимпиаде

Станислав, 
предприниматель:
— Я думаю, нам нужно 
просто проигнорировать 
Олимпиаду. Провести 
свою, и показать всем. 
Тогда мы увидим, кто с 
нами, а кто — против нас. 

Алексей, инкассатор:
— Не должно так быть, 
чтобы российские спор-
тсмены выступали под 
белым флагом. Но от нас 
не зависит, все уже реше-
но и без нас. Все завязано 
на разных интересах раз-
ных людей. Изменить мы 
ничего не сможем. 

Любовь, пенсионерка:
— Нет, под нейтральным 
не надо выступать, рос-
сийский флаг должен 
быть. Хотя, если разо-
браться, надо доказать, 
что мы, россияне, еще 
что-то можем, и в лю-
бом случае выступить на 
Олимпиаде. 

Наталья, тренер:
— Сложный и философ-
ский вопрос. Я думаю, 
что, как говорится, из 
двух зол нужно выби-
рать меньшее. Считаю, 
что российские атлеты 
должны участвовать в  
Олимпийских играх в 
любом случае.

Юрий, слесарь:
— Я плохо отношусь к 
этой затее. Россия долж-
на представлять Россию. 
Под белым флагом выхо-
дить нельзя. Что делать в 
таком случае? Ничего не 
делать. Надо за страну 
бороться. 

Галина, пенсионерка:
— Победа от флага не за-
висит, она зависит толь-
ко от спортсменов. Но 
разница, под каким зна-
менем будет выступать 
Россия, для меня есть — 
или под российским, или 
под белым. Под белым 
— унизительно немного. 

Ольга, воспитатель:
— Я думаю, что россий-
ским спортсменам нужно 
выступить обязательно 
на Олимпиаде. Под каким 
флагом — не важно, все 
равно наши победят. Под 
любым, хоть под белым, 
хоть под российским.

Николай, пенсионер:
— Нас, русских, давят-
давят, и нам нужно свою 
волю иметь и добиваться. 
А пока возможности нет, 
даже я с удовольствием 
выступил бы под чужим 
флагом. Все равно я при-
еду, и все поймут, что я 
русский! Нас все знают.
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НОВОСТИ
Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306

«Ничего я не буду подписывать!»
Часть первоуральских переселенцев из ветхого жилья не знает, куда в новых квартирах ставить стиральные машины и где 
хранить варенье
Первоуральская администрация 

отчитывается о завершении оче-

редного этапа программы пере-

селения из ветхого и аварийного 

жилья. В рамках этого этапа новое 

жилье обрели те первоуральцы, 

чьи дома были признаны аварий-

ными до 1 января 2012 года. 

Строить можно
Последними в новые квартиры 
начали переезжать жители трех 
аварийных домов в микрорайоне 
Хромпик — №№3 и 5 по улице 
Мамина-Сибиряка, №10 по Розы 
Люксембург. Дом для них по-
строен в микрорайоне Динас на 
улице Кирова. Его строительство 
началось еще в 2016 году, но из-за 
обрушения конструкции было 
приостановлено Государственным 
жилищным надзором. Однако 
после проведения обследования 
выяснилось, что при соблюдении 
определенных рекомендаций мож-
но продолжать строить дальше. 

По словам заместителя главы 
администрации по ЖКХ Артура 
Гузаирова, дом на Кирова, 1 по-
строен в соответствии со всеми 
СНИПами и нормами, позволяю-
щими пройти государственную 
экспертизу. 

Трехэтажное здание возве-
дено по сборной технологии: 
п литы-перекрытия монолит-
ные, наружные стены залиты и 
утеплены. Во всем доме установ-
лены пластиковые окна, домо-
фон, в каждой квартире — счет-
чики электроэнергии, воды и 
отопления, установлена сантех-
ника, сделана чистовая отделка 
помещений. Площадь квартир 
равна площади жилья, из кото-
рого выезжают люди, а иногда и 
превышает ее.

В минувшую пятницу, 7 де-
кабря, переселенцев пригласи-
ли для заключения договоров 
мены (если квартира в аварий-
ном доме в собственности) или 
социального найма и вручения 
ключей от нового жилья. 

Вместе с новоселами мы про-
гулялись по некоторым кварти-
рам.

И больше, и новее
Общее впечатление — вполне 
удовлетворительное. Здесь не 
торчит монтажная пена из-под 
обналички дверей, ванны не стоят 
в комнатах, и нет пятен плесени 
на стенах. 

Планировка, как и в двух дру-
гих домах, построенных в рам-
ках этого этапа, разная. Есть 
более удачная, с нашей точки 
зрения, есть менее. Опять же 
масса выступов, маленьких за-
куточков в коридорах и даже 
скошенных стен в комнатах. Но 
удручающего впечатления они 
не производят. Хотя для нас, лю-
дей, привыкших к строгим ге-
ометрическим формам жилого 
пространства, две ниши в одной 
комнате выглядят диковато. И 
понятно, что расставить уже 
купленную мебель при нетради-
ционной планировке будет слож-
но. Но можно. И часть жильцов 
это совершенно не пугает.

— Существенного ничего, сет-
ки москитной на кухне нет, лам-
почки в одной комнате, звонок 
надо сильно нажимать, чтобы 
сработал, — рассказывает о но-
вом жилье Марина Деева, пере-
езжающая из деревянного дома 
на Мамина-Сибиряка, — окно 
было только на одной петле, но 

все сделали. Если не придирать-
ся, здесь однозначно лучше. Тут 
и квартира больше, и новая она. 
Мне нравится, если не прини-
мать во внимание мелкие недо-
четы. 

— Мне квартира понравилась, 
все устраивает, — говорит пенси-
онер Анатолий Гладырин, пер-
вым переехавший на Кирова, 1, 
— у нас там, в старом доме, пол 
уже прогнил. Здесь мы будем 
жить вместе с дочерью, внучка-
ми и двумя правнучками. В пер-
вую очередь детскую обустро-
им, а уж потом потихоньку все 

остальное. Родным тоже новая 
квартира понравилась.

Куда ставить-то?
Но не все переселенцы настроены 
столь благодушно. 

— А что окно только в одном 
положении открывается? — недо-
вольно спрашивает Галина Пав-
ленко, осматривая новую квар-
тиру, — ламп что-то нет. Возле 
труб в ванной дырки были, ру-
ку можно было просунуть. Кое-
как заделали. На ванне провод 
заземления болтается, а у ме-

ня племянник семилетний сам 
в ванне моется. Вдруг дернет? А 
машину куда стиральную ста-
вить? Спрашивала у строителей, 
они не знают. Где белье вешать 
сушить? Сушилка много места 
занимает слишком. В старой 
квартире однозначно было луч-
ше. Там у нас хотя бы метры ква-
дратные были, а сейчас… Все го-
ворят, что, если бы в старом доме 
крышу отремонтировали и полы 
настелили, мы бы еще сто лет в 
нем жили. У меня там два подпо-
ла было, чтобы соленья-варенья 
держать. А сейчас как? А я без со-
лений-варений не могу. 

— Нет выключателя. Москит-
ной сетки нет. Ничего нет! Ничего 
я подписывать не буду, иначе во-
обще ничего не появится, — эмо-
ционально выкрикивает одна из 
новоселов сотрудникам жилот-
дела, оформляющим документы.

Но подробно рассказать о не-
достатках нового жилья дама 
почему-то отказывается. Вероят-
но, потому, что наличие москит-
ной сетки в начале декабря на 
Урале — не сильно большая про-
блема.

— По большому счету, дом 
построен хорошо, — считает ве-
дущий инженер Управления ка-
питального строительства ад-
министрации Первоуральска 
Юлия Орлова, — мелкие недо-
делки существуют. Мы записы-
ваем все замечания и переда-
ем подрядчику. Они их быстро 
устранят. По тем, кто не знает, 
куда ставить стиральную ма-
шину и поэтому не хочет под-
писывать доку менты, будем 
решать, как сделать так, что-
бы людей удовлетворило раз-
мещение. 

Даже не представляю, как без него
Первоуральцы рассказали, как они относятся к выдвижению Владимира Путина на пост президента

6 декабря Владимир Путин заявил о своем желании в очередной раз стать кандидатом в президенты, выборы которого пройдут в марте 2018 года. «Городские вести» узнали, как к 

этому событию относятся первоуральцы. 

Любовь Маркова, 
домохозяйка:
— Я отслеживала про-
цесс выдвижения канди-
датов на пост президен-
та. Потому что достойной 
кандидатуры, кроме Вла-
димира Путина, у нас в 
России нет. Он молодец, 
умница. Терпения ему, 
здоровья, чтобы он тянул 
нашу страну, чтобы мы 
были великой держа-
вой и ходили под своим 
флагом. 

Валерия Иванова, 
пенсионерка:
— Я всегда слежу за по-
литической ситуацией. 
Я почитательница Вла-
димира Путина, обожаю 
его, слежу за ним с само-
го начала его карьеры. 
Я очень переживала, 
что он не выставит свою 
кандидатуру. Даже не 
представляла, как без 
него. Мы пережили 90-е 
годы, мы знаем, помним, 
как это было все страш-
но. А Путин столько всего 
за это время построил, 
столько всего сделал, 
восстановил страну. 

Егор Климов, 
предприниматель:
— Я был уверен, что Вла-
димир Путин выдвинется 
в кандидаты в президен-
ты. Потому что он еще 
молодой. Мне кажется, 
его все равно выберут, 
независимо от того, чест-
ные будут выборы или 
нет. Потому что у нас 
народ не знает, за кого 
больше голосовать. Сам 
я абсолютно нейтрально 
отношусь к выдвижению 
Владимира Путина, по-
тому как политикой не 
интересуюсь, так толь-
ко — поверхностно, без 
эмоций. 

Геннадий Назыров, 
пенсионер:
— Да, слышал, что Вла-
димир Путин будет бал-
лотироваться еще на 
один срок. Было понятно 
с самого начала, что он 
сделает это. Я обеими 
руками «за». Из всех су-
ществующих политиков 
в нашей стране — это 
самый оптимальный ва-
риант, другого нет. По 
сравнению с 90-ми стало 
жить намного лучше, ста-
бильности стало больше. 
Я живу неплохо, но хоте-
лось бы лучше. 

Роман Аникин, 
пенсионер:
— Пристально за про-
цессом выдвижения кан-
дидатов в президенты 
не слежу. Но знаю, что 
Владимир Путин будет 
баллотироваться — ус-
лышал в новостях. Вы-
двинулся — и хорошо. 
Пусть. Главное, чтобы не 
такие как Горбачев, кото-
рый страну развалил, или 
Ельцин, который пьяным 
появлялся. Потому что 
Путин — он ничего му-
жик. Нормальный канди-
дат, серьезный, обстоя-
тельный, солидный.   

Евгений Елькин, 
пенсионер:
— Конечно, я знаю, что 
Владимир Путин будет 
баллотироваться в пре-
зиденты. Сильно не 
переживал, будет или 
нет. Только боялся, что 
Собчак пройдет. А Путин 
— кандидат, от которого 
будет толк, это хороший 
вариант. У него есть опыт 
управления страной. 

Елена Савыкова, 
домохозяйка:
— Мы ж дали, когда 
Владимир Путин будет 
баллотироваться в пре-
зиденты. Считаю, что 
это правильно. Других 
достойных кандидатов 
нет. Кого выбирать? Он 
лучше, чем кто-то еще. 
Мне нравится, что он в 
плане детей делает, на-
пример, закон о материн-
ском капитале, выплаты 
на каждого ребенка по 
10 тысяч.

Ольга Василенок, 
пенсионерка:
— Не следила за вы-
движением кандидатов 
в президенты. О том, что 
Владимир Путин будет 
баллотироваться, узнала 
в новостях. Рада этому. 
Потому что все его лю-
бят, хороший президент, 
Россию по правильному 
пути ведет. Что конкретно 
нравится? Даже не знаю, 
я в политику сильно не 
вникаю. Но смотрю Рен-
ТВ, там рассказывают, 
какую политику он ведет, 
все правильно. По себе 
заметила, что стала жить 
лучше.  

Фото Анны Неволиной
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НАШ ПРИЕМ Разворот подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

8 сентября в администрации Перво-

уральска прием граждан провел 

замглавы по муниципальному 

управлению Дмитрий Крючков. 

Одни из записанных — билим-

баевцы Руслан Нурыев и Елена 

Черепанова. 

Разрешению — нет
Истории Руслана и Елены похожи. 
Оба приобрели участки на въезде в 
Билимбай, оба второй год не могут 
добиться разрешения на строите-
льство на земле, принадлежащей 
им по договору аренды. 

Мы неоднократно рассказывали 
о землях в Билимбае, которые 
принадлежат Лесфонду РФ. 
В период с 2012 по 2015 годы 
администрация Первоуральска 
продавала право аренды 
государственных земельных 
участков на основании решения 
местной думы. Решение в 
2016 году по суду отменил 
природоохранный прокурор, и 
после этого те арендаторы, кто не 
успел оформить землю Лесфонда 
и соответствующие разрешения 
на строительство на ней, 
остались только с договорами 
аренды на руках. Разрешения 
теперь не выдают.
Ситуация изменилась в 2017 году, 
когда появилась так называемая 
Лесная амнистия. Однако, по 
признанию чиновников, за четыре 
месяца существования закона 
никто в Первоуральске не знает, 
как применять его на практике.

Руслан Нурыев к данному мо-
менту прошел немалый путь 
— мужчина неоднократно об-
ращался и в Билимбаевское лес-
ничество, и в администрацию, и 
в управление архитектуры. Но 
пока получает лишь отказы. Од-
нако, как утверждает Руслан, не-
которые его соседи получили раз-
решения на строительство уже 
после решения суда в 2016 году. 
Этот вопрос мужчина задал зам-
главы Дмитрию Крючкову. 

— Самое интересное, что я по-
лучаю отказ, а другие в 2016-2017 
годах получают разрешения на 
строительство.

— Вы их принесли? — уточнил 
Дмитрий Михайлович.

— У меня с собой только мой от-
каз, — ответил Руслан. 

— Я неоднократно слышал про 
разрешения, но не видел ни одно-
го такого документа. 

— Я хотел в этом году снова 
подать документы на разрешение 
на строительство, но мне сказали, 
что снова дадут отказ, и отправи-
ли в Билимбаевское лесничество 
за справкой о том, что участок не 
входит в границы Лесного фонда. 
Естественно, что мне дали справ-
ку об обратном. Я не могу полу-
чить разрешение, а через участок 
люди получают разрешение.

— Можно конкретику какую-
то, я про разрешения такие слы-
ш у второй раз, — повтори л 
Дмитрий Крючков, — давайте я за-
пишу участок, мы его проверим. 

Руслан Нурыев передал данные 
чиновнику, которые тот зафикси-
ровал.

Строительная 
лихорадка
После в разговор вступила Елена 
Черепанова. У Елены Петровны 
свой дом по Павших Борцов — на 
действующей улице женщина ку-
пила здание давно. Вместе с мужем 
Елена держит несколько лошадей, 
и планировала расширить жилье 
и землю для комфортного прожи-
вания. Для того, чтобы приобре-
сти участок в новом строящемся 
районе недалеко от ПМЖ, продала 
квартиру в Первоуральске. Сейчас 
женщина не имеет ни квартиры, ни 
нового дома — разрешение на его 
строительство семье Черепановых 
не дают.

— У меня тот же вопрос, — на-
чала Елена Петровна.

— Почему соседний участок 
Руслана получил разрешение? — 

уточнил Крючков.
— Нет.
— Тогда сформулируйте свой 

вопрос. Какой вопрос, вот вы на 
прием пришли...

— Почему я не могу получить 
разрешение на строительство? — 
вновь вступил Руслан Нурыев.

— Вот тут написано, почему, — 
ответил Дмитрий Михайлович, 
кивнув на отказ из архитектуры, 
который принес Руслан.

— И что с этим делать? — спро-
сили оба пришедших на прием.

— Либо обжаловать в суде, 
либо ждать этой, так называ-
емой, Лесной амнистии, кото-
рую все ждут, и никто не знает, 
как ее применять, — начал Дми-
трий Михайлович. — Мы сами 
ждем разъяснений от уполномо-
ченных органов. Правоприме-
нительной практики нет, и ми-
нистр недавно приезжал, обещал 
нам дорожную карту, которую 
мы все еще не получили. Мы 
и гражданам обещали, в том 
числе, раздать. Мы дорожную 
карту сами не уполномочены 
составлять, это все-таки органы госу-
дарственной власти должны де-
лать. 

— Почему у кого-то все есть, 
все в собственности? Мой сосед 
выстроился, а я не могу? — спро-
сила Елена.

— Потому что раньше доку-
менты территориального плани-
рования соответствовали факти-
ческим обстоятельствам дела, 
поэтому в каком-то там году ад-
министрация продавала дан-
ные земельные участки с торгов. 
Потом наши документы терри-
ториального зонирования в су-
дебном порядке частично были 
отменены, в том числе, и по ва-
шей территории, и там образова-

лись земли, наименование кото-
рых препятствует нам в выдаче 
разрешений на строительство. 
Формально. Здесь нужно либо 
обжаловать наш отказ и в судеб-
ном порядке заставлять нас вы-
дать, это цивилизованный спо-
соб. Либо делать то, что делают 
некоторые граждане — растор-
гать договор. Либо ждать амни-
стии. Проблема есть, мы знаем 
про нее, но не все здесь от нас за-
висит. Как действовать в данной 
ситуации, каждый гражданин ре-
шает сам.

— Купи мы наш участок двумя 
годами раньше, он бы не был зем-
лей Лесного фонда. Почему кому-
то можно все, а кому-то нельзя? 
— справедливо уточнила Чере-
панова.

— Формально сейчас эти земли 
действительно принадлежат Лес-
ному фонду. Просто кто-то успел 
оформить участки до определен-
ной даты, кто-то сделал это поз-
же, — ответил замглавы.

— Но проблема-то надуман-
ная. Земля одна и та же, и на тор-
ги она выставлялась одновремен-
но изначально. Мы вложились в 
эту землю, недвижимость прода-
ли, планы строили, а теперь мы 
сидим у разбитого корыта, время 
идет, строиться страшно, вклады-
ваться, а время-то уходит. И, из-
вините, и жизнь уходит. Мне уже 
52 года будет, и что-то я не хочу в 
60 лет строиться начать. Экстрен-
но так, лихорадочно.

— Ну, а какие вы видите выхо-
ды, кроме тех, что я сказал?

— Я сюда к вам и пришла, что-
бы это узнать.

— Я вам сказал несколько ва-
риантов ваших действий. 

— Может, нам написать куда-
то, не в суд, а куда-то еще? 

— Если вы считаете, что это 
вам поможет.

— А вы как считаете? 
— Это ни на что не влияет, 

хоть вы коллективно напишете, 
хоть индивидуально — рассма-
триваются обращения одинаково.

Выводят на 
большой круг
Елена Черепанова и Руслан Ну-
рыев признались, что результат 
приема их не устроил.

— Вместо того, чтобы помочь, 
нас отправили на еще больший 
круг для пробежки по другим ин-
станциям, — прокомментировала 
Елена Петровна.

Денис Насыров — один из 
бывших билимбаевцев. Осенью 
2017-ого он выиграл дело против 
администрации Первоуральска. 
Мужчина вернул деньги, 
потраченные на участок, на 
котором ему не разрешали 
строить дом.

Лесная амнистия в Первоуральске 
пока не работает
Спорные земли в Билимбае и их перевод с помощью нового закона жители 
поселка еще раз обсудили на приеме у Дмитрия Крючкова

ИЗ РЕШЕНИЯ 
ПЕРВОУРАЛЬСКОГО СУДА 
ПО ДЕЛУ НАСЫРОВА:
«… суд приходит к выводу об 
отсутствии у администрации ГО 
Первоуральск полномочий на за-
ключение договора купли-продажи 
права аренды и договора аренды, 
которые не соответствуют закону 
и являются недействительными. 
В связи с этим указанные сделки 
являются ничтожными».
«…как установлено судом, адми-
нистрация ГО Первоуральск не 
является собственником спорного 
земельного участка и возврату он 
ей не подлежит».

Фото Ольги Хмелевой

Замглавы по муниципальному управлению Дмитрий Крючков.

Отсканируйте QR-код и вы увидите, 
что ответил Дмитрий Крючков на 
вопрос о позиции администрации 
в суде с билимбаевцами.
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В Первоуральске начали рассма-

тривать дело Любови Шварцкоп. 

Рассмотрение проводится в за-

крытом режиме, поэтому нам 

удалось пообщаться с участниками 

процесса только перед началом 

заседания. 

О подсудимой
Недавно стало известно, что Лю-
бовь Шварцкоп признана невме-
няемой. Адвокат Сергей Исаев 
прокомментировал этот факт и 
вкратце рассказал, чем чревато 
это для подсудимой.

— Сегодня толь-
ко начнется засе-
дание, на кото-
ром мы будем 
рассматривать 
вопрос о необ-

ходимости поме-
щения моей подза-

щитной в стационар. Здесь не 
обсуждается вопрос виновности 
или невиновности. Поскольку че-
ловек невменяем — вины нет, она 
не устанавливается. Виновна или 
нет, зачем она это делала — не 
доказывается. Если будут уста-
новлены и доказаны все 10 фак-
тов причинения вреда ребенку, то 
Любовь Николаевна будет поме-
щена в психиатрический стацио-
нар и будет проходить, что назы-
вается, принудительное лечение. 
Если же результат будет отрица-
тельный, в данном случае, для 
стороны обвинения, то моя под-
защитная будет иметь право, как 
обычный гражданин, лечь в ста-
ционар, пройти курс лечения. 

Заболевание, выявленное у 
Шварцкоп, по словам Сергея 
Александровича, серьезное.

— Курс его лечения — мини-
мум полгода. Принудительное ле-
чение — это фактически «лише-
ние свободы — психиатрический 
стационар». Подзащитная не бо-
ится этого, она просто говорит, 
мол, почему я должна ложиться 
на принудительное лечение, если 
я не совершала того, что мне вме-
няют. Добровольно она хочет ле-

читься. Мы говорим о том, что не-
обходимости помещения Любови 
Николаевны в стационар, именно 
в таком виде, в котором предла-
гает следствие, на сегодняшний 
день нет. Моя подзащитная ут-
верждает, что не настолько соци-
ально опасна, чтобы ложиться в 
стационар, но готова добровольно 
проходить необходимое лечение 
того заболевания, которое выяви-
ла экспертиза. Она — больной че-
ловек, по мнению врачей, но себя 
она считает не хуже, чем другие. 

На вопрос, признает ли подсу-
димая свою вину перед ребенком, 
Сергей Александрович ответил 
следующее:

— Доказательств того, что она 
совершала эти деяния, нет в ма-
териалах уголовного дела. За-
щита будет настаивать на том, 
чтобы следствию было отказа-
но в удовлетворении требований. 
Факт, зафиксированный на видео 
— единичный, и его подсудимая 
признает. 

Однако, как утверждает Сергей 
Исаев, 10 фактов, о которых на ос-
новании показаний потерпевшей 
девочки и других доказательств 
говорит следствие, нет. Подсуди-
мая признает только тот факт, ко-
торый зафиксирован на видео, это 
произошло 4 января 2017 года. 

По словам адвоката, уже тогда 
Шварцкоп была больна. 

— Заболела давно, — сказал 
Сергей Александрович, — но пси-
хиатрический диагноз был уста-
новлен только в результате стаци-
онарной экспертизы.

О девочке 
Сейчас девочка живет в приемной 
семье в сельской местности. По 
словам адвоката, с тех пор, как 
ребенка забрали из города, у девоч-
ки произошел регресс в развитии.

— У девочки отягощенная на-
следственность, когда Любовь 
Николаевна взяла ее, ребенок да-
же не говорил. Несмотря на это, 
моя подзащитная «подняла» дочь 
за пять лет — все видели кадры 

по телевидению: как девочка по-
ет, участвует в самодеятельности. 
Но мы заметили, когда ребенка 
допрашивали, что у девочки на-
чался регресс. Она даже не может 
вспомнить, с кем жила, не зна-
ет маму [Любовь] по имени. По 
мнению Шварцкоп, девочка при-
нимает или больше, или меньше 
лекарств, чем нужно — ребенок 
не такой, какой был, — рассказал 
Сергей Исаев.

Приемная мать ребенка, Тама-
ра — взрослая женщина, воспи-
тавшая пятерых родных детей, 
сейчас в ее семье растет четыре 
приемных малыша. 

Женщина присутствовала на 
суде. Она опровергла слова адво-
ката о регрессе дочери.

— Нормально все 
у дочери с интел-
лектом. Все она 
помнит — и с 
кем жила, и как 
маму звали, и 

деда, и бабушку, 
всех она помнит. 

Никаких диагнозов у нее нет, все 
нормально, мы комиссию перед 
школой недавно прошли. 

Тамара рассказала и о том, 

вспоминает ли ребенок про-
шлую жизнь.

— Раньше вспоминала, сейчас 
— реже. О тех случаях сейчас не 
разговариваем. Страшно это все, 
конечно, как она рассказывала. 
Она боялась первое время. Из шко-
лы придет, если она что-то не мо-
жет, сразу в слезы — боится, что ее 
накажут. Сейчас поспокойнее ста-
ла, она уже знает, что ее не будут 
трогать и бить. Придет и спраши-
вает — правильно сделала или не 
правильно. Все проходит, все за-
бывается в домашней обстановке, 
— рассказывает Тамара.

Свидетель по делу — Ксения 
Рудакова, бывшая медсестра в дет-
ском саду, который посещала де-
вочка, рассказала, что синяки на 
теле ребенка были не единожды.

— В 2015-2016 го-
дах мы в садике 
впервые увиде-
ли следы побоев, 
достаточно боль-
шие — синяки, но 

уже заживающие. 
Несколько раз синя-

ки были, заметные. Один раз на 
боку, потом — на животе, сильно. 
На голове тоже была ссадина, уже 

в 2017 году. Спрашивали в группе 
у девочки, что случилось, отвеча-
ла: «Мама, дедушка…». Сообщи-
ли психологу, та начала бить тре-
вогу, потом уже дело закрутилось. 
Мы знали, что ребенок неродной. 
С мамой не разговаривали — позд-
но забирала ребенка, не успевали 
ее застать. 

Слова адвоката о диагнозах и 
отставании Ксения опровергла.

— По поведению девочка ак-
тивная, нормально и спокойно 
себя вела, отставания от раз-
вития не было, на уровне. Про 
диагнозы я была не в курсе, 
никаких препаратов нам не пе-
редавали. 

Пока неизвестно, придется ли 
Любови Шварцкоп лечиться при-
нудительно или добровольно, яс-
но одно: ребенка ей в любом слу-
чае вернуть не удастся.

В суде начали рассматривать дело Любови Шварцкоп, 
обвиняемой в истязании ребенка 
Женщина признана невменяемой. Решается вопрос о принудительном лечении в стационаре

Напомним
Дело Любови Шварцкоп прогреме-
ло на всю страну. Бывший педагог 
одной из первоуральских школ пять 
лет воспитывала приемную дочь. 
Как выяснилось, не только словом, 
но и делом — весной 2017 года в 
одном из сообществ Первоуральска 
появилась видеозапись, на которой 
отчетливо было видно, как женщина 
кричит на ребенка и бьет его. Видео 
снял и выложил в интернет бывший 
сожитель Любови. По факту жесто-
кого обращения с девочкой, после 
проверки, еще летом 2017-го, было 
возбуждено уголовное дело по 
статье «Истязание». Наказание по 
этой статье — от трех до семи лет 
лишения свободы.
— По версии следствия, в 2011 году 
подозреваемая взяла на воспитание 
в семью девочку. С октября 2015-
го по май 2017-го года женщина 
систематически избивала ее рем-
нем по малозначимым поводам, 
применяла психическое насилие, 
— описали тогда обстоятельства в 
пресс-службе СКР по Свердловской 
области.

Фото Ольги Хмелевой
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ИТОГИ ГОДА

2017 год был насыщенным событиями — погромы витрин магазинов в самом центре Первоуральска, пикеты, проблемы с землями и долгостроем «Оптимист», публичное выступление 

прокурора на заседании первоуральской городской думы и самоподжог одного из посетителей прокуратуры. Самое время начать подводить итоги, и уже сейчас мы расскажем вам о 

том, какие проблемы случились и решились в 2017-ом.

ФОК в Билимбае, прокуратура на замке 
и Европа-Азия без гостиницы
Первые итоги уходящего года

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

ФОК в Билимбае построят к следующей осени
С 2014 года тема физкультурно-оздоровительного комплекса в поселке не смолкает, 
являясь одной из самых актуальных для жителей Билимбая. И, наконец, мы можем 
с уверенностью озвучить — строительство ФОКа начнут уже в этом декабре.

В начале этого месяца заместитель начальника Управления культуры, физической 
культуры и спорта администрации городского округа Первоуральск Игорь Малков 
провел пресс-конференцию, на которой озвучил судьбу будущего ФОКа в Билимбае. 

— История строительства ФОКа начинается с 2014 года, когда администраци-
ей городского округа Первоуральск было принято решение об изготовлении про-
ектно-сметной документации (далее ПСД — ред.) и о начале строительства ФО-
Ка в поселке Билимбай, — начал Игорь Алексеевич. — Для этого было выбрано 
место в поселке Билимбай, сделаны шаги по изготовлению ПСД, прохождению 
госэкспертизы и дальнейшие действия по внедрению ПСД. 

По словам замначальник Управления культуры, физкультуры и спорта, благода-
ря усилиям бывшего главы администрации Первоуральска Алексея Дронова и ста-
раниям нынешнего главы городского округа Валерия Хорева, Первоуральск вошел 
в государственную программу софинансирования. Правительство Свердловской об-
ласти выделило муниципалитету деньги. Общая стоимость строительства, соглас-
но ПСД, составляет порядка 76 миллионов рублей; 21 миллион из этой суммы будет 
потрачен и бюджета Первоуральска, остальное — областные средства.

Повторимся, начало строительства запланировано на декабрь 2017 года. 
— 1 декабря подписан контракт с компанией, которая будет выполнять работы 

«под ключ». Строительство планируется примерно на 8 месяцев. К сентябрю 2018 
года мы должны получить готовое строение «под ключ». Здание быстровозводи-
мое, модульное, там будет два зала, гардеробные, раздевалки, душевые, — расска-
зал Игорь Малков.

Игорь Алексеевич открыл небольшой секрет — в ФОКе планируют ввести такие 
секции, как волейбол, баскетбол, легкая атлетика, лыжи. Также в спорткомплексе 
предусмотрены занятия для людей пожилого возраста, которые смогут посещать 
группы здоровья, фитнес- и кардиозалы. Сотрудники будут принимать зачеты по 
нормам ГТО, все желающие смогут прийти и сдать их.

Игорь Малков отметил, что в секции смогут заниматься все жители городско-
го округа.

— У нас нет деления на Билимбай и другие поселки — это все городской округ 
Первоуральск. Посетить ФОК смогут все желающие. 

Однако, как признал замначальника управления спорта, о транспортной доступ-
ности чиновники еще не думали.

— До транспорта еще пока не дошли. Думаю, что если нужно будет — преду-смо-
трим. Но из города, скорее всего, люди будут ездить на машинах. Пожилые люди — 
да, будем предусматривать возможность.

В ФОКе будет 20 человек штатного персонала, пропускная способность комплекса 
— несколько сотен человек. Зал вместит 160 зрителей, заниматься в ФОКе смогут 
до 60 человек единовременно. Тренеры в спорткомплексе будут, в основном, из 

городского «Старта», но, возможно, будут введены 2-3 новые рабочие ставки.  
По мнению Игоря Малкова, при населении Билимбаевского СТУ в более чем 10 000 человек, 
из которых 3500 детей, зал будет очень востребован. По предварительным данным, ФОК 
будет открыт 16 часов в сутки.

Европа-Азия без гостиницы
Привыкнуть к гостинице около комплекса Европа-Азия первоуральцы не успели 
— здание снесли до того, как открыли. 

Еще в 2013 году, когда гостиницу только начали строить, чиновники говорили, 
что это незаконно. Прокуратура даже выходила в суд с иском против застройщи-
ка, ООО «Галиаскар», директором которого являлся и является до сих пор депутат 
Галий Гарипов. Сначала не смогли доказать, что здание капитальное. Когда дока-
зали — выиграли дело против застройки территории Лесного фонда РФ. 

По решению суда, вступившего в силу в январе 2017 года, гостиницу требова-
ли снести. Галий Губандулбарович тщетно пытался решить вопрос полюбовно. 4 
декабря судебные приставы привели в исполнение решение суда — здание нача-
ли ровнять с землей.

На выполнение работ потребовалось больше недели. Сейчас на месте бывшей го-
стиницы — ровная земля. По словам рабочих, в вечернее время демонтировавших 
строение всю неделю до 11 декабря, их нанял Галий Гарипов, планировавший ра-
зобрать здание поэлементно, чтобы впоследствии возвести временное сооружение. 
Территория около комплекса Европа-Азия осталась в аренде у ООО «Галиаскар».

Прокурор в окошке
24 марта 2017 года во время визита в прокуратуру первоуралец совершил самоподжог. 
В результате действий мужчины пожаром были охвачены несколько помещений 
здания. После происшествия кабинеты удалось восстановить, но запах гари еще 
долго напоминал о том, что случилось. 

Сейчас в прокуратуру просто так, как раньше, не попадешь — если до проис-
шествия посетители могли воспользоваться кнопкой вызова секретаря, войти в 
здание и оставить письмо или обращение в канцелярии, после случившегося вся 
территория ведомства находится под замком. 

Теперь вас ждет сразу два домофона — у калитки и непосредственно на двери 
прокуратуры. После второго звонка на вашем пути останется третье препятствие 
— дверь на замке. Ее открывает секретарь. 

Прием граждан, в свою очередь, сотрудники прокуратуры ведут через неболь-
шое окошко.

Фото Анны Неволиной

Замначальника управления культуры, физкультуры и спорта Игорь Малков.

Фото Анны Неволиной

Фото из архива редакции
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НАШ ЮБИЛЕЙ

Реклама (16+)

Воспитанников клуба знают мно-

гие. Ведь юные «пограничники» 

принимают участие во множестве 

городских мероприятий. Ребята, 

одетые в камуфляж, с муляжами 

автоматов наперевес, шагающие в 

ногу — повод для зависти многих 

мальчишек, да и девчонок тоже. 12 

декабря «Пограничник» отметил 

юбилей. Поэтому мы отправились 

к его бессменному руководителю 

Александру Демидову, чтобы рас-

спросить о жизни клуба.

Свидетельство 
о рождении
По факту «Пограничнику» больше 
30 лет. Первые ребята начали за-
ниматься у Александра Демидова 
на год-два раньше официальной 
даты рождения.

— Году в 1985-м ребята, кото-
рые были у меня в военно-спор-
тивном лагере на «Бодрости» во 
взводе пограничников со своими 
собаками, стали просить органи-
зовать для них клуб, чтобы соби-
раться, общаться, — рассказывает 
Александр Николаевич.

Руководство Новотрубного за-
вода идею поддержало и выдели-
ло для этих целей бомбоубежище 
дома №36 по улице Ватутина.

— А там ни окон, ни вытяжки, 
— смеется Александр Демидов, — 
но мы и этому были рады. Стали 
обустраиваться постепенно. Начи-
налось у нас все с двух самодель-
ных штанг, гантелей и гитары. За-
то было весело, интересно.

Впервые официально упомяну-
ли о клубе «Пограничник» в газе-
те «Уральский трубник» от 12 де-
кабря 1987 года в отчете секретаря 
комсомольской организации. Эту 

дату и приняли за дату основания 
клуба. А газету со статьей «Погра-
ничник» считает своим свидетель-
ством о рождении. 

На тех первых занятиях маль-
чишкам рассказывали о погра-
ничной службе, потому что все 
первые воспитанники клуба горе-
ли желанием служить на грани-
це, делились армейскими байка-
ми, учились следовой подготовке: 
как определить направление дви-
жения нарушителя, как по следу 
определить примерный рост, вес. 
Занятия с собаками тоже были. 
Сам Александр Демидов говорит, 
что все это походило больше на 
кружок.

В 1990-м году клуб получил но-
вое помещение. То, в котором он 
находится по сей день — в цоколь-
ном этаже на Ватутина, 30.

От кружка 
к педагогике
Советский союз начал развали-
ваться, исчезла комсомольская 
организация. По счастью, органи-
зовавшийся ей взамен совет моло-
дежи, который в нашем городе в то 
время возглавляла Вера Ананьина 
(в настоящее время — директор 
ДК ПНТЗ – прим. ред), поддержал 
«Пограничник». 
— Мы стали считаться клубом 
по месту жительства, — говорит 
Александр Демидов, — конечно, 
изменились требования к нам. Мы 
стали педагогами дополнитель-
ного образования, поэтому при-
шлось повышать квалификацию, 
проходить обучение, курсы. Спрос 
стал больше: отчетность, бумаги, 
планы, конспекты… Но — куда 
деваться.

Заметно улучшилась матери-
ально-техническая база. В рас-
поря жен и и «Пог ра н и ч н и ка » 
тренажеры, противогазы, массо-
габаритные макеты стрелково-
го оружия, стоящего на вооруже-
нии российской армии: автомат 
Калашникова, пистолет Макаро-
ва, пулемет, снайперская винтов-
ка СВД. Ребята не только учатся 
собирать-разбирать оружие, но и 
стрелять — занятия по стрель-
бе из пневматики проводятся ре-
гулярно. 

— В перву ю очер ед ь, р е -
бят привлекает оружие. Даже 
10-12-летним хочется поиграть в 
войнушку, — говорит Александр 
Демидов, — попросят на сборку-

разборку оружие, потом смотрю 
— бегают уже с ним. Пусть бега-
ют. Так побегает, а, может, он по-
том генералом будет. 

Проходят в «Пограничнике» 
занятия и по рукопашному бою. 
Специалисты «Вымпела» рас-
сказывают о взрывчатых веще-
ствах, работе своего подразделе-
ния. Много уделяется внимания 
общей физической подготовке. 
А самое главное: здесь очень че-
ловеческое отношение к детям. 
Наверное, потому что руководи-
тель клуба не забыл, каково это 
— быть ребенком и бегать с ав-
томатом в руках, представляя се-
бя героем. 

На равных
— Мы никого не футболим. При-
шел ребенок, пусть себя попробует. 
Если ему не понравится, он сам 
уйдет. Если не хотят служить в 
армии, мы их тоже не «пинаем». Я 
его выгоню из клуба, он придет в 
секцию, ему скажут: «У тебя руки 
не из того места растут». Пойдет 
в другую — «Ты плохо сообра-
жаешь». И что ребенок? Пойдет 
в плохую компанию, в подвал 
или будет сидеть дома у компью-
тера, — рассуждает Александр 
Демидов, — с ребятами я всегда 
на равных. Они думают, что они 
такие хитрые, могут обмануть. 
«Парни, — говорю я им, — я сам 
все это знаю, никогда вы меня 
не проведете. Единственное, что 
на какие-то проступки я могу за-
крыть глаза и сделать вид, что я 
не видел и не знал». 

А еще в «Пограничнике» не хо-
тят реализовывать программу, 
отхождение от которой подобно 
смерти:

— Надо разделить педагогов: 
педагог, который работает в шко-
ле, у него задача только научить 
по своей программе. У нас не-
сколько другие задачи. В первую 
очередь — заинтересовать ребят. 
Может быть, поэтому у нас нет 
никакого неуважения к педаго-
гам, — предполагает Александр 
Николаевич. 

Сейчас, по словам главного 
«пограничника», у клуба нет за-
дачи подготовить солдат. 

— Просто ребятам надо занять-
ся чем-то интересным, — считает 
Александр Демидов, — а их роди-
тели должны знать, что их дети 
не бегают по подвалам, а приш-
ли в клуб. 

Еще больше новостей 
на сайте 
gorodskievesti.ru

Солдатом можешь ты не быть, но человеком быть обязан
Военно-патриотический клуб «Пограничник» отметил 30-летний юбилей

 Фото Анны Неволиной

Александр Демидов уверен: «Когда с детьми занимаешься, чувствуешь 
себя моложе». Предмет его особой гордости — выпускники. И те, кто от-
дали себя воинской службе, и те, кто просто стал хорошим человеком, 
мужем, отцом. Потому что именно это — самое главное. 
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Катание со склона Пильной, сорев-
нования по горнолыжному спорту, 
фееричный салют – общественное 
движение «Первоуральск – город 
чемпионов» вновь взбудоражило 
город новым событием. «Winter 
PVK Fest» на Пильной не только 
открыл в городе зимний сезон, но 
и поддержал спортсменов олим-
пийской сборной – фестиваль про-
шел под лозунгом «No Russia – No 
Games».

В фестивале приняло участие более 
100 спортсменов  – лыжники и сноу-
бордисты, любители и профессионалы. 
Мероприятие стартовало с соревнова-
ний по горному слалому в дисциплинах 
сноуборд и горные лыжи. Причем, 
прошло сразу два зачета: городской и 
турнир среди работников завода ПНТЗ.
Сноуборд — неотъемлемая часть моей 
жизни уже восемь лет, каждый год 
учишься чему-то новому, улучшаешь 
технику катания. И где еще, как ни на 

соревнованиях, можно испытать себя 
и свои силы? Это большой праздник, 
который прошел очень атмосферно, — 
говорит участница соревнований Анна 
Хорикова.
Но самое главное — не спортивная 
составляющая, а общий настрой участ-
ников мероприятия. Пока спортсмены 
катались, для гостей была организована 
развлекательная программа с играми, 
конкурсами и подарками от организации 
«Первоуральск – город чемпионов».

Потрясающее мероприятие, мы под 
огромным впечатлением. Здорово, что 
такие спортивные мероприятия про-
водят в нашем городе. Мы покатались, 
пообщались с другими спортсменами 
и классно провели время,  — гово-
рит участница соревнований Ульяна 
Шелькова.
Кроме того, что участники круто повесе-
лились, фестиваль исполнял важную со-
циальную роль. Зимний фестиваль «Заж-
ги на Пильной. WINTER PVK LIVE прошел 

под слоганом #NoRussiaNoGames. Такое 
решение было принято организаторами 
после объявления МОК решения об 
отстранении России от Олимпийских 
игр-2018.  
Завершился фестиваль салютом и 
массовым спуском с Пильной – каждый 
спортсмен держал в руке бенгальский 
огонь. Таким образом участники про-
демонстрировали свою поддержку 
олимпийской сборной.

Поддержали Поддержали 
олимпийцев олимпийцев 
и открыли и открыли 
зимний сезонзимний сезон
В Первоуральске впервые 
прошел большой фестиваль 
зимних видов спорта

В нашем городе существу-
ет такая организация, как 
«РеСтарт», созданная уже 
около года назад. Это — клуб 
ветеранов спортивного пла-
вания, то есть тех людей, кто 
когда-то закончил занимать-
ся спортом, но потом решил 
вернуться. Их результаты не 
могут не вдохновлять.

— «РеСтарт – это клуб ветера-
нов спортивного плавания, а 
также любителей плавания, клуб 
единомышленников, и мы рады 
каждому человеку, который 

готов отстаивать честь нашего 
города на различных соревно-
ваниях, — говорит председатель 
клуба ветеранов спортивного 
плавания «РеСтарт».
Сергей Давыдов рассказывает, 
как год назад  узнал о таком 
движении как «Masters», суще-
ствующем в России с 1991 года. 
— Я понял, что мне не хватает в 
жизни какого-то драйва, энер-
гии. Примерно в августе 2016 
года я нашел соревнования в го-
роде Краснотурьинске. Эти пер-
вые соревнования «заразили» 
меня идеей возродить плавание, 

поднять ветеранское движение, 
— продолжает Давыдов.
С тех пор клуб не раз выступал 
на различных соревнованиях и 
привозил множество медалей 
в Первоуральск. Молодое по-
коление гордится своими на-
ставниками.
— Для меня наш клуб — это, 
прежде всего, здоровый образ 
жизни и его пропаганда среди 
взрослого населения и молодё-
жи. Мы являемся примером для 
подрастающего поколения, дети 
тянутся к нам, уважают, и мы, в 
свою очередь, с удовольствием 

общаемся с ними, вспоминая 
детство, которое, как и у них, 
прошло в тренировках, — 
говорит ветеран плавания 
Михаил Борисов.
Несмотря на занятость, участ-
ники клуба всегда стараются 
выбираться на тренировки 
и соревнования. Недавно 
первоуральский клуб «Ре-
Старт» заняли четыре первых 
места, взял два «серебра» 
и три бронзовые медали. В 
итоге «РеСтарт» заработал 
9994 очка и занял 28 место 
из 61 команды. 

Точка невозврата
Чем живет ветеранский спорт в Первоуральске
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Построенный по международ-
ным стандартам в 1987 году, 
ДВВС не только стал местом 
отдыха для тысяч горожан, в 
его стенах выросло не одно по-
коление профессиональных 
пловцов. 

Большой и малые бассейны, 
залы для занятий восточными 
единоборствами и боксом, а 
также игровые площадки для 
волейбола и баскетбола — на 
протяжении 30-ти лет Дворец 

открывал для горожан все но-
вые возможности для занятия 
спортом. 
Сегодня ДВВС посещают 13 
тысяч первоуральцев в месяц. 
Многие пловцы стали профес-
сионалами и достигли больших 
высот. За 30 лет первоураль-
ские тренеры подготовили двух 
мас теров спорта меж д уна-
родного класса, 20 мастеров 
спорта России и 60 кандидатов 
в мастера. А тренеры Людмила 
и Дмитрий Шалагины воспитали 

Чемпионку Мира по плаванию 
Надежду Чемезову и двух участ-
ниц Олимпийских Игр. 
— Когда открывался Дворец, 
он был первым и единствен-
ным в городе с 50-метровым 
бассейном. Восемь дорожек по 
50 метров, построен по между-
народным стандартам, и было 
всего пять залов. Сегодня во 
Дворце десять залов, современ-
ное оборудование, — говорит 
экс-директор дворца Галина 
Селькова.

Команда игры выигрыш ничья проигыш очки

1 СКА-Нефтяник 8 8 0 0 24

2 Енисей 7 6 0 1 18

3
Уральский 
трубник

7 6 0 1 18

4 Байкал-Энергия 8 5 2 1 17

5 Волга 8 5 0 3 15

Пять километров качественной лыжни 
в Первоуральске подготовили первыми 
во всей Свердловской области. Удалось 
сделать это силами тренеров по лыж-
ным гонками учреждения «Старт». 26 
ноября проверить трассу пригласили 
спортсменов из разных городов региона 
—  организовали открытое первенство и 
открытие зимнего сезона. 

По приглашению организаторов на лыжи 
встают представители четырёх городов 
региона — Екатеринбурга, Новоуральска, 
Среднеуральска, Первоуральска — это почти 
сто участников. Самые младшие из них ещё 
учатся в школе, а самые старшие уже вышли на 
пенсию. Устроители первенства подготовили 
трассу с учётом возрастных нюансов: пробе-
жать предложили полтора, два с половиной и 
пять километров. 
— Это наши традиционные соревнования 
«Открытие сезона». Раньше они проходили в 
начале декабря, чтобы ребята подготовились к 
Кубку Урала, — рассказывает главный тренер 
«Старта» Николай Тарбеев. — Кубок Урала 
уже несколько лет не проводится, но мы по 
традиции открываем сезон. 
В этом году сложные погодные условия — 
снега недостаточно. В Первоуральске искус-

ственного «снежения» нет, чтобы подготовить 
трассу, поэтому тренеры своими силами за 
неделю до соревнования возили снег с полей 
и  делали лыжню. 
— Получился круг два с половиной киломе-
тров. Нам помогали ветераны лыжного спорта, 
и мы все вместе подготовили лыжню на старой 
трассе на Пильной. Работали каждый день 
со снегом по пять часов, — говорит Николай 
Семенович.

Отличное начало
«Первоуральск – город чемпионов» запустил 
массовые воскресные пробежки  

Плавали — знаем
Первоуральский Дворец водных видов спорта отметил свой 
30-летний юбилей

Суперлига 2017-2018, Регулярный чемпионат

Стартуют все
Первоуральск – первый город в области, где появилась 
качественная лыжня

Активисты движения «Пер-
воуральск – город чемпио-
нов» Иван Зыков и Максим 
Салимзянов организовали 
массовые пробежки. Теперь 
каждое воскресенье любой 
житель нашего города может 
присоединиться к ребятам в 
Парке новой культуры. На 
первую встречу, которая про-
шла 19 ноября, пришло около 
20 человек. 
— Эта идея пришла ко мне спон-
танно во время тренировки. Я 
подумал, что могу пригласить на 
пробежку весь город. На первом 
забеге каждый старался по мере 
своих возможностей, и, если 
кто-то устал или замерз, он мог 
остановиться, перейти на шаг 
или согреться горячим чаем. Мы 
надеемся, что наш пример даст 
стимул и всем остальным вы-
ходить на утренние пробежки, 
не боясь осуждающих взглядов 

или утреннего морозца! Сейчас 
следить за здоровьем не только 
очень важно, но еще и модно, 
— отметил организатор Иван 
Зыков.
На пробежку пришли очень раз-
ные люди: и те, кто занимается 
спортом профессионально, и 
любители. И старшее, и молодое 
поколение. 
Участники и те, кто пришли под-
держать их, собрались в парке, у 
обелиска, в 10 утра. Перед тем, 
как побежать, все хорошень-
ко разогрелись, размялись. В 
тонус предстоящих участни-
ков пробежки приводил Сергей 
Марфутов. 
Затем дружно побежали три 
километра, попутно ведя раз-
говоры на разные темы и шутя. 
Хоть и не каждый полностью про-
бежал дистанцию, но абсолютно 
все получили тонус и бодрость 
духа на весь день. 

После 24 минут бега, участники 
и поддерживающие стали пить 
чай с печеньем, знакомиться и 
общаться по душам.
Затем, уже согревшись и узнав 
друг друга получше, все со-
брались, чтобы сделать общую 
фотографию.  
Все участники сошлись во мне-
нии, что пробежки по воскре-
сеньям просто обязаны стать 
общегородской традицией, при-
вычкой. Также они считают, что 
такое явление, как пробежки 
всем городом, должно получить 
свое развитие благодаря не-
равнодушным людям, которые 
любят свой город и которым это 
интересно. 
— Я предполагаю, что такие 
пробежки разовьются в нашем 
городе, ведь здесь нет ничего 
сложного, пробежки достаточно 
легкие, но даже если тебе стало 
тяжело, ты всегда можешь оста-

новиться и передохнуть. Такая 
деятельность развивает и укре-
пляет как физические качества, 
так и волевые, — говорит участ-
ница пробежки Алена Тарбеева.
— Честно говоря, я был удивлен, 
что пришли разные возрастные 
категории, но это только к  луч-
шему, ведь спорт нужно продви-
гать не только среди молодежи, 
но и среди людей старшего 

возраста. Я думаю, что такая 
прекрасная идея обязательно 
получит свое развитие, — гово-
рит участник пробежки Михаил 
Аристов.
Подведя итоги, можно сказать, 
что первая общегородская про-
бежка прошла удачно, ведь 20 
человек на подобном меропри-
ятии – очень неплохая цифра. 
И на этом организаторы не оста-

новятся, а продолжат двигаться 
вперед, привлекая все больше 
людей на пробежки и на ведение 
здорового образа жизни.

Напомним, что следу-
ющий массовый забег 
пройдет уже в бли-
жайшее воскресенье в 
Парке новой культуры. 
Сбор в 10:00.

На сегодняшний день первоураль-
ская команда «Уральский трубник» 
занимает третье место в турнирной 
таблице регулярного чемпионата. 
Наши хоккеисты провели уже семь 
матчей, одержали шесть побед и 
потерпели одно поражение. 

Ближайшие игры команды пройдут 
на выезде – 16 декабря в Архан-
гельске, соперник – «Водник», сле-
дующая домашняя игра состоится 
19 декабря (соперник – «Волга»), 
22 декабря (соперник – «Динамо-
Казань»).

«Трубник» – в лидерах турнирной таблицы 
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Информация по телефону:
8 (922) 134-78-04

карьера

Приглашаем на работу

(сделка) от 45 000 руб.
Официальная заработная плата

График работы 7/7, 15/15

ВОДИТЕЛЯ кат. «Е»

НАША ЯРМАРКА

Для трех десятков рукодельниц и мастеров один из залов второго этажа ДК ПНТЗ оказался тесноват. От количества товаров ломились столы. От желающих посмотреть на изделия 

ручной работы не было отбоя, а вот покупателей, готовых отдать за них деньги, было несколько меньше. 

Когда продукты куплены, а ипотека закрыта
В Первоуральске в четвертый раз прошла хэнд-мэйд ярмарка «Шелковый путь»

Фото Анны Неволиной

— Сегодня прожить рукоделием очень сложно, — признается 
Тамара  Бабина, — наши работы — не предмет первой необхо-
димости, в первую очередь отказываются от наших изделий. 
Если есть выбор — купить продукты, ипотеку закрыть или 
купить что-то красивое, вопросов, как правило, не возникает.

Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306

Фото Анны НеволинойФото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной Фото Анны Неволиной
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НАШИ АКЦИИ

Всеволод Абдукаримов, 27 декабря:
— Я взбалмошный ребенок. Люблю играть, бегать со старшими сестрами (у меня их две) и братом. Я —  четвертый 
ребенок в семье. Одной сестре — девять лет, другой — семь, а братику — три. Старшие помогают маме нянчится, 
присматривают за мной. Они меня катают на машинке по дому, учат собирать пирамидки. Я сам сплю в свой 
кроватке, играю — я такой самостоятельный. Люблю играть с нашей маленькой собачкой. Я очень зубастый. 
Первый зубик прорезался в четыре месяца, в пять месяцев их было восемь, а сейчас — одиннадцать. Обожаю 
свою бабулю. Мы вместе играем в «Ладушки», собираем пирамидку. Умею говорить «мама», «папа», «баба», 
«ам». Люблю все грызть. Имя мне выбирала мама. Она хотела моего старшего брата назвать Всеволодом, но 
папа не дал. Тогда она решила, что у нее все равно будет Всеволод, потому что ей это имя очень нравится. Моя 
любимая игрушка — большой коричневый медведь. Еще мне нравится валяться на кровати.  

Матвей Азанов, 12 декабря:
— Я активный мальчишка. Педиатр, которая в свое время наблюдала моего папу, говорит, что я — его копия. 
Шустрю, везде лезу. Игрушками не играю вообще. Предпочитаю кастрюли, папин телефон. А еще лучше, если 
на телефоне играет музыка, тогда я танцую. Кушать люблю бананы, пюрешки, печеньки. Каши ем плохо. Люблю 
пить водичку. Говорить умею «мама», «на», «папа» — это мое первое слово. Зубов у меня пока пять. Первый 
прорезался в семь месяцев. Ножками с десяти месяцев хожу сам, прямо бегаю. Купаться обожаю. Даже в кружку 
с водой руками залезть пытаюсь. Люблю играть со своей старшей двоюродной сестрой. У меня есть родная 
старшая сестра. Ей двадцать лет. Благодаря ей я уже стал дядей. Моей племяннице шесть месяцев. Мне нравится 
с ней играть. Имя мне выбирала мама. Ей понравилось его значение — «дареный богом».   

Матвей Клочков, 12 декабря:
— Я очень шебутной. Ни минуты не сижу на месте. Мне надо все посмотреть, все пощупать, все потрогать, все 
сломать. Это я в маму такой активный, потому что папа у меня человек спокойный. Имя мне родители выбира-
ли вместе. Сначала они никак не могли решить, назвать меня Мироном или Матвеем, но, когда я появился на 
свет, они сразу поняли, что я — Матюша. Недавно меня мама в первый раз подстригла. А потом и папе сделала 
такую же стрижку, как у меня. Я люблю сбрасывать вещи с дивана, раскидывать по всей квартире трусики и 
ходить из одной комнаты в другую. Моя любимая игрушка — развивающая змейка. Кушать я люблю пюрешки, 
кашку, очень люблю мясо. Говорить умею «папа», «баба», «дядя», а недавно научился произносить «мама». 
Мне нравится слушать музыку и плясать. Смотрю «Барбоскиных», «Фиксиков». Книжки пока не читаю, потому 
что на месте не сижу. 

Роман Судницын, 22 декабря:
— Я мальчик активный, все вокруг трогаю, дергаю. Все тяну в рот, чтобы попробовать на зуб, облизнуть. Имя 
мне мама придумала давно — когда училась в пятом классе. Она решила, что у нее будет сын и его непременно 
будут звать Рома. Папе ее идея понравилась. Дома ласково меня зовут Ромуша. Мои любимые игрушки — это 
лампочки и провода, а еще хвост кота. Кот уже почти привык, что я его тереблю. Раньше сдачи мне давал, а 
сейчас — редко. Говорить умею слова «мама» (его я научился говорить первым), «баба», «ай-ай-ай». Умею 
играть в «Ладушки», собирать пирамидку. Люблю залазить в шкафы, перебирать костюмы. Открываю шкаф 
с кошачьим кормом и насыпаю его в миску, даже если кот только что поел. Кушать люблю бананчики, кашки 
на молочке, кефирчик, макарошки. А вот овощи и супы кушаю неохотно. Поэтому маме приходится хитрить: 
давать мне ложку банана, ложку супа и снова — ложку банана, ложку супа. Обожаю купаться. Ножками хожу 
сам месяцев с десяти. Зубов у меня уже восемь. 

Андрюша Цветков, 14 декабря:
— Я активный и жизнерадостный ребенок. Люблю играть с детками. Имя мне выбирал папа. Моя любимая 
игрушка — большая машина КАМАЗ. Я ее катаю по дому. Дома я везде бегаю и залезаю. Недавно даже на 
праздничный стол залез. По телевизору смотрю только музыкальный канал. Дима Билан — мой фаворит. Умею 
говорить «мама», «папа», «баба», «дай». Первым словом был гибрид «мамы» и «бабы» — «маба». Зубов у меня 
целых 14. Недавно я самостоятельно пошел ножками. Я очень оригинально ползаю — через бок. Умею собирать 
пирамидку, играю в мягкие кубики. 

Арина Хаирова, 13 декабря:
— Я очень спокойная девочка, но, конечно, шкодная. Люблю везде залазить. Обожаю играть с проводами и 
зарядниками — это мое все. Я их кручу, надеваю на пояс. Я одеваюсь сама — меня привлекает сам процесс. 
Люблю теребить пуговички на одежде. На аппетит не жалуюсь — люблю покушать. Ем все, что дают. Говорю 
«мама», «папа», «баба», «дядя», «дай», «да», «ням-ням», «на». Ножками хожу, держась за опору. Зубиков у меня 
пять, растет шестой. Дома у меня есть игрушка, в которую надо закидывать шарики — она мне очень нравится. 
Для своего возраста я умею все: собирать пирамидку, вместе со старшим братиком играть в большое «Лего». 
Вообще, очень люблю с братиком играть. Обожаю детей. Гулять сильно люблю: катаюсь на снегокате, на бублике 
с горки. А купание — моя страсть, аж кричу, когда мне в ванну надо. 
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Реклама (16+)

НАША ИНСТРУКЦИЯ

                                                                     ул. Береговая, 12а.
Тел. (3439) 66-34-40
www.cdpushkin.ru

Все виды протезирования. Хирургия. Терапия.  
Имплантология. Индивидуальный подход к каждо-
му пациенту. ПОСТОЯННЫЕ СКИДКИ!  
Подробности у администратора.

ул. Трубников, 24.       
Тел. 8 (3439) 66-62-00,          

8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное оборудование, 
рентгендиагностика, опытные специалисты,  
разумные цены. Осмотр и консультация —  
БЕСПЛАТНО. Скидка 20% на ультразвуковую 
чистку зубов. Акция действует до 31.12.2017 г.

ул. Ватутина, 10  
тел. (3439) 66-71-11,  

8-922-615-48-64                        
www. дента-люкс.com

Все виды стоматологических услуг.                                                       
В утренние часы с 9.00 до 12.00 скидка 10%. 
Скидка пенсионерам и студентам.  
Без % рассрочка платежа на протезирование. 

ул. Трубников, 24.       
Тел. 8 (3439) 66-62-00,          

8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное оборудование, 
рентгендиагностика, опытные специалисты,  
разумные цены. Осмотр и консультация —  
БЕСПЛАТНО. Скидка 20% на ультразвуковую 
чистку зубов. Акция действует до 31.12.2017 г.

ул. Трубников, 50.    
Тел. (3439) 29-63-59

СКИДКИ 15% на профессиональную чистку 
зубов всей полости рта!  Новогодние скидки!
Скидки пенсионерам и постоянным клиентам. 

ул. Физкультурников, 5,
(напротив ДЦ «7 звезд») 

Тел.: (3439) 64-94-99,  
8 (922) 617-79-31

АКЦИЯ «1+1»  (Приведи друга и получи чистку  
зубов за 2000 руб.)  
Срок акции — до 31 декабря 2017 года.  
Рассрочка до 1 года. Скидка 10% пенсионерам
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Близится пора праздников. Скоро 

в каждом доме появится главный 

символ Нового года — елка. Однако 

перед любителями этой зеленой 

красавицы каждый раз встает 

вопрос — где и как приобрести но-

вогоднюю елочку? Мы расскажем.

Как отмечает директор Билимба-
евского лесничества Иван Гилев, 
ежегодно выявляются случаи 
незаконной вырубки деревьев в 
предновогодний период. 

Этот год наверняка не ста-
нет исключением. Поэтому на-
кануне новогодних праздников 
на территории Билимбаевского 
лесничества будет проводить-
ся отпуск новогодних елей для 
собственных нужд с 16 по 31 де-
кабря по договорам купли-про-
дажи.

— На один паспорт оформля-
ется один договор купли-прода-
жи лесных насаждений для за-
готовки одной ели, — уточняет 
Иван Гилев. — Выписка ново-
годних елей для собственных 
нужд по ксерокопиям паспор-
тов не производится. 

Для заключения договора покупки 
елей и деревьев других хвойных 
пород вам необходимо: 
— обратиться в Билимбаевское 
лесничество либо в участковое 
лесничество, написать заявление 
установленного образца, 
— заполнить квитанцию и 
произвести оплату в Сбербанке РФ, 
— предоставить оплаченную 
квитанцию в лесничество, где 
желаете приобрести новогоднюю 
ель. После чего с вами будет 
заключен договор купли-продажи.

Стоимость новогодней ели или де-
ревьев других хвойных пород для 
новогодних праздников составляет 

33 рубля 8 копеек за каждый метр. 
То есть ель высотой до 1 метров. 
будет стоить 33 рубля 8 копеек, 
высотой от 1,1 до 2 метров. — 66 
рублей 16 копеек, высотой от 2,1 
до 3 метров — 99 рублей 25 копеек 
и так далее.

— При непосредственном осу-
ществлении заготовки новогод-
них елей на лесном участке и вы-
возке заготовленной новогодней 
ели гражданам следует иметь 
при себе договор купли-прода-
жи, заключенный с Билимбаев-
ским лесничеством, — уточняет 
Иван Гилев.

Не омрачайте 
себе праздник
В случае выявления фактов не-
законной заготовки новогодних 
елей либо их транспортировки к 
гражданам, юридическим лицам, 
к нарушителям будет применяться 
уголовная или административная 
ответственность.

Административное производ-
ство возбуждается по ст. 8.28 Ко-
АП РФ и влечет наложение адми-
нистративного штрафа: по части 
1 статьи 8.28 КоАП РФ «Незакон-
ная рубка, повреждение лесных 
насаждений или самовольное 
выкапывание в лесах деревьев, 
кустарников и лиан»

  д л я г ра ж да н — в ра змере 
от 3 до 4 тысяч рублей

  для должностных лиц — от 20 
до 40 тысяч рублей

  для юридических лиц — от 200 
до 300 тысяч рублей.
Основным критерием разгра-

ничения уголовно наказуемой не-
законной рубки лесных насажде-
ний (часть 1 статья 260 УК РФ) и 
незаконной рубки лесных насаж-
дений, за которую ответствен-
ность предусмотрена статьей 8.28 

КоАП РФ, является значительный 
размер ущерба. Если он превы-
шает 5 тысяч рублей, то грозит 
уголовная ответственность. Кро-
ме того, у нарушителя конфиску-
ют орудие совершения правонару-
шения и нелегально срубленное 
дерево.

Поэтому, чтобы не омрачать 

себе и своим близким праздник, 
лучше приобрести новогоднюю 
елку на законных основаниях.

Подробную информацию по 
выписке новогодних елей 

вы можете получить в Билимба-
евском лесничестве по телефону 
8 (3439) 24-08-94.

Законно — дешевле
Где можно купить новогоднюю елку

Фото Анны Неволиной

Елочка высотой чуть больше метра обойдется вам в 66 рублей 16 копеек.

Где купить елочку:
ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ УЧАСТКОВОЕ 
ЛЕСНИЧЕСТВО: Первоуральск, п. 
Октябрьский,  телефон 8 (3439) 24-
03-73

ПОДВОЛОШИНСКОЕ УЧАСТКОВОЕ 
ЛЕСНИЧЕСТВО: Первоуральск, п. 
Октябрьский, телефон 8 (3439) 24-
08-94

БИЛИМБАЕВСКОЕ УЧАСТКОВОЕ 
ЛЕСНИЧЕСТВО: поселок Билим-
бай, ул. Бахчиванджи, д. 13, теле-
фон 8 (3439) 29-22-42

НОВОУТКИНСКОЕ УЧАСТКОВОЕ 
ЛЕСНИЧЕСТВО: Новоуткинск, ул. 
Ленина, д. 1, телефон 8 (3439) 29-
53-23

КУЗИНСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕСНИ-
ЧЕСТВО:  Кузино, ул. Железнодо-
рожников, д. 30-2, телефон 8 (3439) 
29-07-51

РЕВДИНСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕС-
НИЧЕСТВО: Ревда, ул. Мичурина, 
д. 40, телефон 8 (3439) 75-50-43

ОКТЯБРЬСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕС-
НИЧЕСТВО: Ревда, ул. Мичурина, 
д. 40, телефон 8 (3439) 75-40-00

МАРИИНСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕС-
НИЧЕСТВО: Мариинск, ул. Кали-
нина, д. 32, телефон 8 (3439) 79-02-
46

ДЕГТЯРСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕС-
НИЧЕСТВО: Дегтярск, ул. Совет-
ская, д. 92

СЕВЕРСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕСНИ-
ЧЕСТВО: Северка, ул. Лесная, д. 3

РЕШЁТСКОЕ УЧАСТКОВОЕ ЛЕС-
НИЧЕСТВО: Новоалексеевское, ул. 
Южная, д. 2

Сотрудниками Билимбаевского лесничества и государственным лесным 
инспектором совместно с сотрудниками полиции и представителями 
хуторского казачьего общества «Горный щит» будут проводиться рейды 
по выявлению фактов незаконной заготовки новогодних елей.

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755
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НАШЕ ЖКХ

Реклама (16+)

Виталий Галимов живет в доме 

на улице Советская. В 2013 году, 

когда управление над домом осу-

ществляла УК «Наш город», жители 

здания оплатили установку обще-

домового счетчика тепла — УКУТа 

(узла коммерческого учета тепла — 
ред.). Позже компания обанкроти-

лась, появилась новая — УК «Дом 

плюс». А в мае 2017 года появились 

и квитанции с новой строкой «Уста-

новка УКУТ» и соответствующими 

дополнительными суммами за 

услуги ЖКХ. 

Виталий утверждает, что второй 
раз просить деньги за уже оказан-
ную услугу — незаконно.

— Счетчики остались старые, 
но новая УК впендюривает нам 
их, как новые, — говорит Вита-
лий Владимирович, — 240 ты-
сяч, якобы, они стоят. А я точно 
знаю, что счетчики уже были 
установлены, правда, нам никто 
не показывал, в работоспособ-
ном ли они состоянии. Полови-
на дома оплатила новые квитан-
ции, половина — не оплатила, в 
том числе, я. Нам надоела эта 
канитель, подали с соседом в 
суд. И доказали, что мы за эти 
приборы учета заплатили в да-
леком 2013 году, когда в доме 
управляющей компанией было 
ООО «Наш город». 

Суд принял изложенные ист-
цами доказательства, и в начале 
ноября вынес решение частично 
удовлетворить требования Гали-
мова и его соседа Сергея Пермя-
кова. Но это — не конец, утверж-
дает Виталий:

— Я доволен, что мы доказали по 
нашему дому, что в наш карман 
залезли незаконно. Второй иск 
тоже будет — о перерасчете за 
три года по горячей воде и за 
отопление по этим приборам 
учета.

В свою очередь, ООО «Дом 

плюс» сейчас оспаривает реше-
ние по первому делу об УКУТ. По 
словам представителей компании, 
до окончательного решения суда 
строку «Установка УКУТ» из кви-
танций должников убирать не бу-
дут. От подробных комментариев 
в пресс-службе «Дом плюс» изна-
чально отказались.

ООО «Дом плюс»: 
«Уважаемый 
Виталий лукавит»
7 декабря на сайте gorodskievesti.
ru мы опубликовали новость о 
том, что первоуральцы судятся 
за повторную оплату общедомо-
вых счетчиков тепла. В тексте 
были даны комментарии ООО 
«Дом плюс», полученные в начале 
декабря. Тогда Елена Кулешова, 
представитель управляющей ком-
пании, сослалась на преждевре-
менность выводов о том, кто прав, 
а кто виноват, так как, по словам 
специалиста, УК подала апелля-
цию, и решение суда первой ин-
станции не вступило в законную 
силу. Но сразу после публикации 
мы получили подробности от УК 
«Дом плюс»:

«Ситуация с установкой обще-
домового прибора учета вышла 
в публичную плоскость из зала 
суда, поэтому комментарии, ко-
торые было преждевременно да-
вать неделю назад, сегодня ак-
туальны». 

Елена Кулешова, 
пресс-секретарь УК «Дом Плюс»:   

— Собственники квартир в 
доме 22А по ул. Советской за 
весь период спора относитель-
но установленного в техподпо-
лье общедомового прибора уче-
та (ОДПУ)  не предоставили ни 
одного документа (платежные 
документы, квитанцию на опла-
ту), подтверждающего внесение 
ранее ими расходов по установ-
ке ОДПУ, в том числе, и в соста-
ве платы за содержание и теку-
щий ремонт. При этом жители 
обращались и прокуратуру, и в 
ДГЖиСН (Департамент государ-
ственного жилищного и строи-
тельного надзора — ред.) Сверд-
ловской области, по данному 
вопросу не предоставляя каких-
либо доказательств своих слов о 
ранее произведенных оплатах. 

Уважаемый Виталий [Гали-
мов] лукавит, говоря, что в суде 
он доказал с соседом двойную 
оплату. Данный вопрос судом не 
рассматривался, не исследовал-
ся и решение по нему не выноси-
лось. Предметом рассмотрения в 
суде являлась необоснованность 
расходов по установке ОДПУ по 
причине того, что, якобы, при-
бор был установлен в 2013 году, 
а тогда цены были ниже, соот-
ветственно, стоимость должна 
быть меньше, чем предъявлен-
ная в квитанции за май 2017 года.  

Решение в законную силу не 
вступило, соответственно, нельзя 
на него ссылаться в обосновании 
своей позиции, особенно 
публично. ООО «Дом плюс», как 
и ООО «СТК», ОАО «ЭнергосбыТ 
Плюс» считают решение не- 
обоснованным и незаконным, 
нарушающим права указанных 
организаций. Оно обжалуется».

Документов нет
Первоуралец Сергей Пермяков на-
писал письмо в нашу редакцию.

— Пишет вам житель дома №22 
по улице Советская Сергей Пер-
мяков. Я прочитал оба мнения, и 
Виталия, и представителя управ-
ляющей компании. Я полностью 
на стороне Виталия [Галимова], 
так как участвовал в суде, и наше 
мнение разделяет большая часть 
жителей нашего дома. Я также хо-
чу сообщить некоторые факты.

В 2014 году нашим домом 
управляла управляющая ком-
пания «Дом плюс», в которую 
мы писали заявления по общим 
вопросам, и, в том числе, уточня-
ли, установлены ли общедомовые 
приборы учета в нашем доме. В 
частности, что за приборы уста-
новлены в подвале. Писем в от-
вет от ООО «Дом плюс» не полу-
чали, только устные ответы, что 
документов на приборы у них нет. 
Также были направлены письма 
в ресурсоснабжающие организа-
ции ОАО «Свердловэнергосбыт» и 
ООО «СТК». В СТК ответили, что 
УК ООО «Наш город» в марте 2013 
года предоставила все докумен-
ты на приборы УКУТ, в том числе 
— проект и паспорта самих при-
боров, к ответу была приложена 
копия акта допуска УКУТ в экс-

плуатацию, подписанная 5 мар-
та 2013 года. Это был первичный 
акт пуска в эксплуатацию, но срок 
указан был до следующего ото-
пительного периода, то есть до 1 
октября 2013-ого. В ответе было 
указано, что УК ООО «Наш город» 
показания приборов не передава-
ла по неизвестным причинам. 

ОАО «Свердловэнергосбыт» от-
ветили, что с ООО «Наш город» 
был заключен договор на установ-
ку УКУТ, работы выполнены, все 
документы были переданы ООО 
«Наш город». Про оплату ничего 
не было сказано, но также была 
приложена копия акта допуска 
УКУТ в эксплуатацию, подписан-
ная 5 марта 2013 года.

Весной 2015-го года ООО «Дом 
плюс» провело собрание в нашем 
микрорайоне. Представители ООО 
«Дом плюс» сообщили, что за при-
боры УКУТ надо заплатить, что 
они принадлежат ОАО «Свердло-
вэнергосбыт», представители ко-
торой не присутствовали. Жители 
в большинстве были не согласны 
с тем, что надо платить, и что сто-
имость этих приборов «оценили 
в среднем» свыше чем в 300 ты-
сяч рублей.

За исключением 
случаев
— В 2016 году появилась возмож-
ность ознакомиться с материалами 
дела о банкротстве ООО «Наш го-
род». В итоге по материалам дела 
стало ясно, что задолженность 
населения составила около 7 тысяч 
рублей, в исках кредиторов ни о 
каких приборах УКУТ (ОДПУ) речи 
не шло, и на оплату за «Установку 
УКУТ» не заявлялось. 

ОАО «Свердловэнергосбыт» 
имело полное право подать иск, 
но они только требовали опла-
ту за электроэнергию. К сведе-
нию, по материалам дела ООО 
«Наш город» подало заявление на 
банкротство в апреле 2014 года, а 
судебное производство было за-
вершено в ноябре 2016 года.

У собственников двух квартир 
по Советской, 22а нашлись кви-
танции за 2012 и 2013 годы, в ко-
торых было указано ОАО «Сверд-
ловэнергосбыт» как получатель 
средств по оплате за коммуналь-
ные ресурсы (отопление, горячая 
и холодная вода, водоотведение, 

электроэнергия) и еще по статье 
«содержание жилфонда», которая 
предназначалась для ООО «Наш 
город». 

На запрос в ОАО «Свердловэ-
нергосбыт» предоставить архив-
ную разбивку по квитанциям 2013 
года, ответили, что действовав-
ший с 1 сентября 2012 по 1 янва-
ря 2014 агентский договор с ООО 
«Наш город» в связи с банкрот-
ством утратил необходимость 
хранения, и все расчетные доку-
менты по договору были ликви-
дированы.

Собственники 
поддерживают
— На судебных заседаниях в сен-
тябре-ноябре 2017 года по вопросам 
«Установки УКУТ» ответчиком 
ООО «Дом плюс» были представ-
лены паспорта приборов с датой 
изготовления 2012 года и допол-
нительное соглашение от 16 июня 
2016 с приложениями к какому-то 
договору, который отсутствовал у 
ответчика. Причем, дополнитель-
ное соглашение было без подписи 
и печати со стороны ООО «СТК», 
которое, якобы, установило УКУТ 
в доме №22а по улице Советская 
и еще в 37 домах Первоуральска. 

Собственники нашего дома 
поддерживают предположение 
Виталия [Галимова], что в 
2012-2013 годах УК ООО «Наш 
город» оплатило расходы на 
установку УКУТ в составе платы 
за содержание и ремонт жилого 
помещения, но собственников-
жителей дома не известила о 
способе оплаты приборов УКУТ. 

Нам стало понятно, что приборы 
уже были установлены в 2013 году, 
акт допуска в эксплуатацию от 5 
марта 2013-ого был подписан толь-
ко при наличии технических до-
кументов на УКУТ, а технические 
документы могли быть переданы 
только при приемке работ, согласо-
вании способа оплаты и гарантии 
самой оплаты.

Что касается апелляции в суде 
ни я, ни Виталий об этом не слы-
шали. Мы звонили в суд и уточ-
няли, будут ли дополнительные 
заседания, но получили отрица-
тельный ответ. 

Первоуральцы судятся против двойной 
оплаты за теплоснабжение
Жители дома по улице Советская поделились своим опытом, как не платить за установку общедомовых счетчиков второй раз. 
Управляющая компания обжалует решение суда по иску первоуральцев

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru
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КОШЕЧКА. 
Возраст 3 мес., окрас белый с серым. 
Активная и игривая. Кушает всё, 
ходит только в лоток. Тел. 8(909) 007-
33-27, Анастасия.

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ОБМЕН  1-КОМН.

 1-комн., ул. Емлина, 16, 25 кв.м., 2/6 
этаж. Капитальный ремонт. Обменяю на 
однотипную по ул. Вайнера, Строителей, 
Трубников. Тел. 66-95-04

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

 1-комн., пр. Ильича, 5б, 28 кв.м., 3/5 
этаж. Спецпроект, сейф-двери, заменен 
балконный блок. Ц. 1050 т.р. Тел. 8 (908) 
908-08-42

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн.,  в Екатеринбурге. Ц. 1400 р. 
Тел. 8 (922) 135-82-62

 2-комн., ул. Совхоз Первоуральский, 
22, 54 кв.м. Н/пл, х/с. Пластиковые окна, 
двери заменены, приборы учета. Тел. 8 
(922) 112-64-83

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 9/9 
этаж. Большая лоджия, приборы учета, 
пластиковые окна. Требует косметиче-
ского ремонта. Собственник. Рассмотрю 
обмен на 1-комн. кв-ру в черте города. 
Торг. Ц. 1700 т.р. Тел. 8 (904) 542-16-47

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

 3-комн., ул. Вайнера, 68, 53 кв.м., 
3/9 этаж. Улучшенная планировка, х/с, 
пластиковые окна. Рассмотрю обмен на 
1-комн. кв-ру с вашей доплатой. Тел. 8 
(909) 009-40-15

 3-комн., ул. Вайнера, 59,9 кв.м., 4/5 
этаж., пластиковые окна, приборы уче-
та, новые трубы, сантехника, батареи 
отопления. Требуется косметический 
ремонт. Рассмотрю обмен на две 1-комн. 
кв-ры. Ц. 2000 т.р. Тел. 24-09-82

 ПРОДАЖА  ДОМА

 Дача в Ревде, с теплым домом, баней. 
Рассмотрим мат.капитал. Тел. 8 (922) 
118-14-40

 дом, ул. Щербакова, Самстрой, пло-
щадь 47 кв.м., участок 6 соток. Централь-
ное отопление, вода в доме, новая баня, 
участок разработан. Рассмотрю обмен 
на 1-комн. кв-ру. Ц. 1000 т.р. Тел. 8 (909) 
009-40-15

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Участок, к/с №8, район Вершины, 10 
км. от города. Экологически чистый район, 
рядом с лесом. Новый дом из бруса, 
площадь 35 кв.м. С возможностью кругло-
годичного проживания. Печное отопление, 
скважина, новая баня, хозпостройки. Торг. 
Ц. 700 т.р. Тел. 8 (908) 908-08-42

 участок, 4,5 сотки, ул. Емлина, к/с 
36. В собственности. Дом с мансардой, 
баня, 2 теплицы, сарай, 2 колодца, свет, 
летний водопровод. Торг. Ц. 400 т.р. Тел. 
8 (908) 636-12-83

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

 Гаражный бокс, 2-ой уровень, 18,5 
кв.м., ул. Данилова, 4, освещение, вен-
тиляция, овощная и смотровая ямы. 
Утепленный, обшит. Собственник. Тел. 8 
(922) 107-34-32, 8 (922) 184-69-79

 гараж металлический, размер 3х6 м., 
х/с. Тел. 8 (908) 279-97-92, Сергей

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

 ВАЗ-211440, 13 г.в., пробег 50 т.км, в 
отличном состоян. Тел. 8 (922) 114-74-90

 Ока (ВАЗ-1113), 04 г.в., пробег 64 т.км. 
Тел. 8 (904) 386-18-97

 ВАЗ-2110, 03 г.в., инжектор, цвет 

темно-зеленый. ПТС родной, ухожен, не-

битый, музыка, сигнализация, ЭСП, чехлы, 

два комплекта ключей, зимняя резина, 

отличное состояние. Два собственника. 

Цена договорная. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2112, 07 г.в., дв. 1,6, ГУР, евро-

панель. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2114, 04 г.в., цвет черный, зим-

няя резина, музыка, сигнализация, шипы, 

тонировка, отличное состояние. Цена до-

говорная. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2172, Приора, 12 г.в., хэтчбек, 

в идеальном состоянии, пробег 43 т.км, 

кондиционер, ABS, штатная музыка с 

Bluetooth, USB, CD, парктроник, тонировка-

полусферы, сигнализация «Пандора» с 

о/с, шумоизоляция салона, цвет серо-

синий. Цена 320 т.р. Небольшой торг. 

Тел. 8 (922) 104-25-75

 ВАЗ-Лада, 12 г.в., цвет серебристый, 

очень хорошее состояние. Тел. 8 (922) 

177-38-27

 ВАЗ-универсал, 12 г.в. Тел. 8 (922) 

221-54-15

 Лада Гранта, 13 г.в., пробег 75 т.км, 

цвет белый. Цена 230 т.р. Тел. 8 (982) 

640-36-73

 Лада Гранта, 13 г.в., цвет «темно-

синий металлик», кондиционер, ЭСП, 

чехлы, тонировка, сигнализация с а/з, 

один хозяин. Цена договорная. Тел. 8 

(905) 800-57-61

 Лада Гранта, 15 г.в., цвет «черный 

металлик», комплектация «норма», хо-

рошее состояние. Цена договорная. Тел. 

8 (905) 800-57-61

 Лада Калина, 10 г.в., универсал, цвет 

черный, ГУР, музыка, ЭСП, отличное со-

стояние. Цена договорная. Тел. 8 (902) 

263-67-62

 Лада Калина, 10 г.в., хэтчбек, цвет 

«белый металлик», без аварий, ABS, 

Airbag, ГУР, кондиционер, ЭСП, сигнали-

зация с о/с, музыка. Цена 218 т.р. Тел. 8 

(922) 214-14-35

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

 Chery Amulet, 07 г.в., 88 л.с., пробег 55 
т.км, цвет черный, кондиционер, противоту-
манки, а/запуск, один хозяин, сост. хорош. 
Цена 140 т.р.Тел. 8 (902) 262-63-82

 Daewoo Matiz, 07 г.в., пробег 65 т.км, 
хор. сост. Недорого. Тел. 8 (909) 009-54-54

 Ford Focus, 03 г.в., универсал, АКПП, 

ЭСП, ГУР, кондиционер, полная комплек-

тация, литые диски на зимней резине, 

отличное состояние. Тел. 8 (902) 263-67-62

 Geely MK, 12 г.в., пробег 19 т.км, 

кондиционер, стеклоподъемники, подо-

грев передних сидений, сигнализация с 

автозапуском, видеомагнитола с Bluetooth, 

резина зима/лето, ABS, ТО пройден. Цена 

280 т.р. Тел. 8 (912) 215-62-80

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

 Opel Astra H, 08 г.в., универсал, про-

бег 97 т.км, дв. 1,8, 140 л.с. Тел. 8 (922) 

293-89-78

 Renault Logan, 08 г.в., цвет черный, 

без аварий, пробег 96 т.км, второй хозя-

ин, ABS, Airbag, ГУР, кондиционер, ЭСП, 

центральный замок, музыка. Цена 248 т.р. 

Тел. 8 (922)124-88-33

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

 Foton, 4, будка. Тел. 8 (953) 051-19-13

 трактор ДТ-20. Тел. 8 (953) 385-46-16

 2-рядная картофелекопалка КСТ-1,4. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 4-рядная картофелесажалка КСМ-4А. 

Тел. 8 (902) 269-05-87

 конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

 косилка КС-2,1 для Т-16. Тел. 8 (902) 

269-05-87

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 ВАЗ-2199 на запчасти. Тел. 8 (950) 

640-65-57

 двигатель Nissan Tiida, печки, ото-

питель, моторчик. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 зимняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. 

Тел. 8 (908) 909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 козырек Vision Visor для авто, новый, 

в упаковке. Тел. 8 (982) 630-91-57

 летняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 меняю автошины 195х65/R-15, б/у, на 

автошины 205 или 215х75/R-16 С. Тел. 8 

(912)649-03-95

 сабвуфер. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ПРОДАЖА  ПРОЧЕЕ

 Большой гидравлический 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

 домкрат гидравлический 2-3 тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

 пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

 Автомобиль в любом состоянии. Доро-
го. Выезд специалиста. Выкуп кредитных 
авто. Тел. 8 (909) 703-46-85

 автомобиль целый/битый/кредитный 
по максимальной цене. Тел. 8 (902)262-
69-29

 УСЛУГИ

 Срубы любой сложности, монтаж, 
комплектация, мох, джут. Тел. 8 (912) 
606-68-69, 8 (982) 638-49-69

 ОТДАМ / ПОДАРЮ

 Кошечки, две, стерилизованные, живут 
в подвале дома по ул. Емлина, 20. Тел. 
64-33-07

 ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02

 ИЩУ РАБОТУ

 Работу сиделки за пожилыми людьми, 
с опытом работы. Тел. 8 (982) 672-51-73

 ПРОДАЖА

 Шуба, облегченный мутон, цвет «свет-
лый кофе», размер 58-60. Ц. 20 т.р. Тел. 
66-57-89

 стельки ортопедические «Мельфо», 
размер 35-40, кожаные, для лечения 
продольного плоскостопия. Ц. 500 р. Тел. 
8 (922) 101-48-23

 стельки ортопедические, размер 28-
36. Ц. 700 р. Тел. 8 (922) 101-48-23

 пуховик на холодную зиму, размер 
46, цвет голубой, очень теплый, состояние 
нового. Ц. 1500 р. Тел. 8 (900) 198-65-10

 шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн. Тел. 8 (904) 
542-16-47

 ПРОЧЕЕ

 Стар.монеты, статуэтки, самовары, 
пред.старины. Тел. 8 (912) 693-84-71

 рога лося. 650 руб./кг. Тел. 8 (922) 
103-80-15
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Ответы на сканворд в №48

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  Транспорт. Букинист. Осада. Пучок. Скарб. Село. Обыск. Вето. Телепат. 
Статус. Вожжи. Суворов. Выкуп. Пиво. Осмотр. Колер. Вираж. Амур. Орда. Адажио. Кадык. 
Свист. Барин. Харакири. Лента. Аршин. Хаос. Диоген. Есаул. Монитор. Дюшес. Костел. Навес. 
Бочка. Метан. Сани. Выгода. Хобот. Опал. Такса. Атом. Кожа. Полночь. Трюк. Пилот. Фильтр. 
Град. Отрог. Толк. Казино. Пони. Остов. Шов. Чекан. Ватт. Салака. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Прокатка. Антре. Шесток. Вокалист. Стопа. Наем. Аргон. Желоб. Улей. 
Актив. Иерарх. Наст. Диафан. Оплот. Сирано. Микст. Смесь. Вывих. Оса. Кокос. Иоанн. Отава. 
Имидж. Акант. Афиша. Войско. Вожак. Обух. Инок. Дидро. Орлова. Рыба. Азы. Мцыри. Удар. 
Стадо. Киоск. Опт. Ника. Букет. Автор. Лувр. След. Пандус. Весы. Авеню. Гонг. Череп. Камин. 
Штопор. Рассол. Табу. Устье. Дача. Койот. Парта. Скальд.

Реклама (16+)

Ф
от

о 
не

де
ли

Лиц. ЛО-66-01-004869 от 10.08.2017 г.

Фото Анны Неволиной

12 декабря в микрорайоне Ново-Талица снесли дом №3 по ул. Цветочная. 
Почему — узнаете на сайте gorodskievesti.ru
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ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ

Реклама (16+)

На любые цели
На выгодных
условиях

Подробнее на сайте www.kred96.ru

Не является кредитором.

ОБЩЕСТВО

Символом наступающего 2018-ого 

года будет Собака. Разумеется, мы 

не смогли оставить этот факт без 

внимания и провели конкурс, на 

который заявились самые класс-

ные псы Первоуральска. 

Мохнатых победителей мы сфото-
графировали в новогоднем интерье-
ре, чтобы украсить их мордашками 
праздничные календари, которыми 

сейчас готовы поделиться с вами. 
Для того, чтобы стать облада-

телем отличного подарка, нужно 
просто прийти в редакцию «Город-
ских вестей» по адресу: проспект 
Космонавтов, 15 (с 9:00 до 18:00) — 
и купить календарь. Цена симво-
лическая (всего 30 рублей), а радо-
сти от собак-улыбак — на весь год.

Не затягивайте и приходите — 
календарей не так много. Ждем.

Суперкалендари от «Городских вестей» 
ждут вас

Фото  предоставлено

Современные технологии, ин-

тернет и различные устройства 

делают книги доступнее для 

жителей, тем самым привлекая 

их к чтению литературы. В Зале 

электронных ресурсов Иннова-

ционного культурного центра 

каждый желающий может взять 

на время полезный гаджет — 

электронную книгу.

На электронную книгу мож-
но закачать любое доступное 
произведение научной, публи-
цистической и художествен-
ной литературы из закрытых 
электронных архивов, подписки 
на которые оплачивает Иннова-
ционный культурный центр. В 
их числе: «Электронная библи-
отека диссертаций Российской 
государственной библиотеки», 
справочно-правовая система 
«Гарант» — для тех, кто инте-
ресуется правом, научная элек-
тронная библиотека eLIBRARY 
и другие.

Особенно пользуется спро-
сом у посетителей самая круп-
ная электронная библиотека в 
России «Литрес», она насчиты-
вает более 750 тысяч книг. Боль-
шой плюс системы — новинки, 
которые выпускаются издате-
льством, можно прочитать в 
этот же день в электронном ва-
рианте. 

Электронные книги выдают-

ся на 14 дней, при желании мож-
но продлить еще на две недели. 
Посетители ИКЦ могут пользо-
ваться электронной книгой со-
вершенно бесплатно.

Чтобы воспользоваться услу-
гой, нужно обратиться к адми-
нистратору ИКЦ.

Подробности по тел.  
8 (343) 288-76-54 (доб. 121). 

В ИКЦ выдают электронные книги
На две недели. Но можно и продлить

Уважаемые читатели! 

Надоел сплошной негатив?
Cообщи о том хорошем, что произошло 
рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0

Теперь при покупке газеты «Городские вести» 

вы совершенно бесплатно получаете экземпляр 

еженедельника «Штука» в подарок! 

Ищите на стойках газеты знак «Штука внутри».


